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EXPTE. D- 2-(42-f /16-17 

PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo Provincial que se dirija al Ministerio de 

Transporte de La Nación a fin de que éste restituya de manera inmediata el 

servicio de micros que unía en forma directa la Capital de la Provincia de 

Buenos Aires con la Ciudad Autónoma de Buenos, como alternativa a la 

utilización del Tren Roca que todavía se encuentra fuera de servicio por las 

obras de electrificación del ramal. 

AMENDOIARA MARIA VALERLA 
Dip. Bloque FPV-PJ 

H. C. Diputados Prov. Bs.As. 
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FUNDAMENTOS 

La electrificación y puesta en funcionamiento del Tren Roca que une 

la Capital Provincial con la Ciudad Autónoma de Buenos Aires es una deuda 

que tiene el Poder Ejecutivo con la comunidad en su conjunto y que día a 

día ocasiona un sinfín de problemas a los más de 180 mil usuarios del 

servicio de transporte ferroviario. 

Actualmente, el tren hace su recorrido entre la estación de Plaza 

Constitución y la localidad de Berazategui, hecho que provocó la 

suspensión del servicio directo de micros que unía La Plata con 

Constitución y también se discontinuó el servicio diferencial que sólo paraba 

en Villa Elisa y City Bell. 

Esto genera malestar entre los usuarios ya que deben realizar largas 

colas para tomar los colectivos disponibles incrementando notablemente el 

tiempo de viaje que les demanda unir ambos puntos. 

Según la información suministrada por los usuarios, el tiempo de viaje 

entre Plaza Constitución y Berazategui es de 34 minutos. Para cubrir los 29 

kilómetros restantes entre Berazategui y La Plata, el servicio de micros 

tiene dos recorridos posibles: por la autopista Ricardo Balbín directo o por 

las ocho estaciones intermedias hasta la capital provincial (Plátanos, 

Guillermo E. Hudson, Parque Pereyra, Villa Elisa, City Bell, Manuel B. 

Gonnet, Ringuelet y Tolosa). 

Dado que son miles los usuarios que solo pueden acceder a este 

servicio de transporte por una cuestión de costos, y que no hay certezas 

oficiales sobre la finalización de la obra de electrificación, solicitamos a las 

autoridades la restitución del servicio de micros suspendido, hasta tanto el 

tren se encuentre plenamente operativo. 



CC747-0104,14 422(7/ta 04 2414a4-

,97.1ovin0b2 ,_9;10~- jiat» 

Entendiendo que la resolución del problema planteado contribuirá a 

mejorar la calidad de vida de miles de bonaerenses, es que solicito a mis 

pares el acompañamiento en la presente iniciativa. 

AMENDOLARAMARIAVMERjA 
Dip. Bloque FPV-PJ 

H. C. Diputados Prov. BS./1s. 
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